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В администрации района шяЯ
РЫБНОЕ.

ВЧЕРА И СЕГОДНЯ
Прошло выездное совещание специалистов администрации Мотыгин- 

ского района в с. Рыбном по реализации полномочий местного значения 
под председательством заместителя главы администрации района по обес
печению жизнедеятельности С. М. Личинсяна.

ИСТОРИИ СТРОКИ
Если заглянуть в историю, то можно про

следить. что к середине XVIII в Рыбинский 
острог становится экономическим и полити
ческим центром Приангарья Золотодобы
ча дала большой импульс в развитии про
мыслов в селениях Рыбинской волости и 
прихода санного и тележного, каменного, 
кирпичного, смолокуренного, известково
го. гончарною, щепного, бондарно-туесно- 
го лодочного, а также в строительстве В 
с Рыбном были построены около десяти 
двухэтажных купеческих домов, более двад
цати лавок. 18 
к а б а к о в  
Интенсивно за 
страивались и 
б л и зл е ж а щ и е  
населенные пун
кты Население 
Приангарья ак
тивно зани м а
лось извозом. До 
Удерея и Верх
него Пита везли 
з е рн о ' ,  с у х о й  
к а р т о ф е л ь  
мясо, сало изде
лия промышлен
ное in и промыс
лов, обратно -  
золото и пушни
ну. Но это день 
вчерашний а се
годня. .

СОЦИУМ
На сегодняш

ний день в поселке преобладает население 
пожилого возраста Нет здесь участковой 
больницы, но есть ФАП - своеобразный 
центр Рыбного, который находится в зоне 
обслуживания-скорой помощи п Мотыги- 
но. где собираются бабушки померить дав
ление. обменяться новостями, да и просто 
пообщаться Старшин фельдшер О А Тете-

рина всегда рада своим пациентам вовремя 
оказывает квалифицированные медицинские 
услуги

Проблемы здесь типичны для ФАПов дру
гих сел -  несоответствие существующим стан
дартам, отсутствие централизованно! о водо
снабжения, отопления Одна из наиболее ак
туальных этой зимой -  снабжение дровами. С 
появлением соответствующей организации и 
заключением договора проблема будет исчер
пана.

Система образования Рыбного представле
на двумя общеобразовательными учреждени

ями МОУ Рыбин
ская ООШ, дет
ский сад Ромаш
ка • В школе обу
чается 31 ребе
нок, детский сад 
посещают 19. По
ложение дел в си
стеме образова
ния Рыбною на
чальник РУО С С 
Лысенко отмети
ла как стабиль
ное. по качеству 
питания претен
зии не было

ПЕРСПЕКТИВЫ 
Н а ч а л ь н и к  

отд е л а  по 
обеспечению  
ж и з н е д е я 
тельности ад 
м и н и страц и и  
района С. В. 

Лузгин сообщил, что в селе функциониру
ют три котельных, отапливающих здания ад 
министрации клуба, детского сада Из-за не
эффективности их содержания планируется 
модернизировать схему котельных (присое
динить котельные администрации и клуба) 
Идею одобрила и поддержала общественность 
поселка

Рыбинскому социально-культурному цен
тру требуется ремонт кровли 
электропроводки В аварийном 
состоянии находится Дом куль
туры в п. Вельске, его необхо
димо перенести в другое зда
ние Как отметила рук ов о 
дитель управления куль
туры района Е. В. З а й ц е 
ва. мероприятия в Рыбинском 
1 пделении единой централизо
ванной библиотечном системы 
проводятся со( пэсно плану и на 
достойном уровне.

Ведущий специалист от 
дела развития п р о м ы ш 
ленности .  а г р о к о м п л е к 
са и п р е д п р и н и м а т е л ь  
ства  адм инистрации  р а й 
она Г И Ельсикова сооб

М л  ’ м .  L o t a А  ^* - ./ ♦  у д

f

щила, что один из жителей Рыбного занима
ется резьбой по дереву и смог бы принять 
участие в создании Дома ремесел, передавая 
мастерство молодежи.

Как утверж дает начальник отдела  
р азв и ти я  п ро м ы ш л е н н о сти , а г р о 
ком плекса и предприним ательства  
А. А. Несмеянов, предприятия села чув
ствуют себя уверенно, работают по плану 
сокращения штатной численности не пла
нируется

Глава Ры бного Л. И. П етрова  р а с 
сказал а  об отсутствии дорот на общ е 
ственную свалку и главнои^}доблеме села

отсутствие водоснаб»л(Г б е ^ысказал? 
свое пожелание к предо,.’ ’ям - быт 
более внимательными к ну* м поселе-*’’’ 
ния. участвовать в решении проблем В ка
честве пожелания Лидии Ивановна выра
зила надежду на то чтобы модернизация 
котельных была доведена до лот ического 
крица

С М. Личинсян обещал, что к зиме уч
реждения социальной сферы без тепла не 
останутся, вопрос по модернизации котель
ных будет взят на особый контроль, а в це
лом село производит благоприятное впе
чатление Конечно, к лету Рыбному надо 
привести себя в благопристойное состоя
ние и заняться благоустройством Если су
ществуют проблемы необходимо чаще об- 
I ащаться к предприятиям работающим на 
территории поселения Также в ближайшей 
пер- пек тиве будет снят вопрос по отведе
нию лесосек в ' вязи с поправками, внесен
ными в Лесной кодекс будет отрабатывать
ся вопрос с предприятиями, осуществляю 
щими перевозку по дороге проходяще й к 
паромной переправе по ее состоянию и 
отсыпке

Светлана БАШ КОВА.
ведущий специалист 

- гдела по управлению делами 
адмит гистрации р, шона 
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